



2024年 尚徳福社会 末長こぐま保育園 ばななくみ

おひさまの光の中にも春を感じるようになりました。園庭では毎日元気な声ではしゃぐ子ども達の姿が見られます。この1年間を振り返ると、4月の頃不安で泣いていた小さな子ども達が、ものすごい勢いで成長していくのを感じ、とても幸せな時間でした。4月からはめろんぐみですね！子どもたちが不安にならないように一人一人としっかり向き合いながら、残りの期間を楽しく過ごしていこうと思っています

～おままごと・ごっこ遊び～

赤ちゃんの人形を片手に抱っこをすると、ままごとをが始めます。よく見ているとお母さんや私たちの真似をして人形のお世話をしています。バッグに沢山の野菜やブロックを詰め込み「お買い物してきたの」と中身を見せてくれます。忙しそうに机に皿を並べてご飯の支度までしています。いつもの生活の様子が遊びに見られるようになりました。

☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺

～手を繋いでおさんぽ～

☺ おさんぽが大好きなばななくみです。 ☺
☺ 以前はお散歩ワゴンを見ると「乗りたい！」と話していましたが、「お友だちと ☺
☺ 手を繋ごうね」と声を掛けると自分達で ☺
☺ 「繋ごう！」と誘い合えるようになりました ☺
☺ した。公園でも手を繋いで一緒に走って ☺
☺ 遊んでいます。たくさん歩いて色々な ☺
☺ ところに行きたいですね。 ☺

☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺

♪こんなことが出来るようになったよ♪

- ズボンを自分で脱いだり履いたりできるようになりました。
- お友だちと一緒に遊べるようになりました。
- 泣いているお友だちに優しくしてあげられるようになりました。
- 言葉が増え会話ができるようになりました。
- お友だちと手を繋いで歩けるようになりました。
- かけっこやジャンプができるようになりました。

ほかにもたくさんできることが増えました！これからも元気に大きくなあれ！



1年間ありがとうございました

みんな元気に進級の春を迎えることができました。どの子もこの一年で大きく成長しています。無事に一年間を過ごせたのも保護者の皆様のご理解とご協力があったからと感謝しています。残り一か月となりましたが、子どもたちと一緒に過ごせる時間を大切にしていきたいと思ひます。

